

Celebrada en el hotel NH Ciudad de Cuenca

Las parejas conquenses salieron satisfechas de la fiesta Novios '99

Las parejas conquenses que tienen previsto contraer matrimonio en próximas fechas tuvieron la ocasión en la fiesta Novios '99, celebrada el pasado 26 de febrero, de conocer de primera mano una serie de productos indispensables para que su enlace resulte todo un éxito.

CRÓNICAS de Cuenca
Fotos: BARREDA

El pasado viernes 26 de febrero tuvo lugar en un salón del hotel NH Ciudad de Cuenca, la fiesta Novios '99. En este acto, al que acudieron más de 500 personas, la mayoría parejas que tienen pensado contraer matrimonio en los próximos meses, las empresas organizadoras, relacionadas todas ellas con los productos de consumo típicos de estos acontecimientos, ofertaron a los asistentes parte de lo que cualquier pareja que decida enlazarse matrimonialmente, necesita para que su boda sea todo un éxito.

El balance ofrecido por los organizadores no puede ser más positivo, ya que se cumplieron de manera plena los objetivos planteados a la hora de decidirse a organizar esta fiesta.

Por la pasarela dispuesta al efecto desfilaron modelos, profesionales unos, otros no, que lucieron las más novedosas tendencias en vestidos de novia, trajes de novio y para madrinas y

padrinos. Además de los trajes, las modelos también lucieron sobre la tarima impresionantes peinados típicos de estas singulares ocasiones, la lencería típica de la noche nupcial y otra serie de complementos básicos que sirven para redondear una boda perfecta, como los ramos de flores o las joyas, incluyendo, cómo no, las alianzas nupciales.

Las más de 500 personas que llenaron uno de los salones del hotel NH Ciudad de Cuenca disfrutaron de una magnífica fiesta donde se expuso una diversidad de productos 'nupciales'

Al término del desfile, se procedió a la degustación de un magnífico aperitivo y al sorteo de una serie de viajes.

Las empresas organizadoras del evento y cuyos productos se vieron expuestos en esta fiesta fueron las siguientes: **Restaurantes**

del Sorte, encargado de la degustación gastronómica (banquetes), **Peluquería Raquel**, (peinados de novia), **Lencería Doliche** (lencería nupcial), **Viajes Halcón** (lunas de miel), **Electrodomésticos Expert** (equipamiento del hogar), **Sastrería Cruz** (trajes de novio y padrinos), **Regalos Yole** (listas de bodas), **Foto Vídeo Barreda** (reportajes profesionales de foto y vídeo), **La Novia** (vestidos de novia), **Floristería Florigama** (flores) y **Oro Cuenca, Joyerías José Luis** (alianzas y otros complementos).

Pese a que la fiesta resultó todo un éxito, los organizadores se vieron defraudados por la ausencia de autoridades que, pese a ser invitadas, no acudieron y ni tan siquiera excusaron su ausencia. Según uno de los organizadores, Amador Cruz, «parece que si quienes montamos esto somos gente de Cuenca que arriesgamos nuestro dinero, las autoridades no le dan tanta importancia como a otras organizadas por quienes no son conquenses».

